

COMMUNE D'AUSSAC-VADALLE

ELECTIONS MUNICIPALES DU 9 MARS 2008

Liste pour l'Avenir de la Commune

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Vous nous avez accordé votre confiance en 1995 et en 2001. Nous vous en remercions et nous soumettons à vos suffrages, une nouvelle fois, notre équipe renouvelée et toujours animée de la même volonté de travailler pour notre commune.

Le bilan de ces 13 années est présent autour de nous, dans notre quotidien, comme dans les moments exceptionnels où nous pouvons bénéficier d'un service public de qualité. Nous ne ferons pas la liste des actions réalisées, des subventions obtenues car il faut maintenant se tourner vers l'avenir et les nouveaux projets qui accompagneront notre futur.

Les rôles du conseil municipal et encore plus du maire ont beaucoup évolué ces dernières années. Davantage de responsabilités et encore plus de charges nouvelles à assumer, peu ou pas de moyen supplémentaire et des aides financières qui deviennent très difficiles à obtenir.

Dans ce contexte particulier plus encore qu'hier il faut réagir, se redresser et faire face. Il faut une équipe dynamique, efficace qui maîtrise bien la problématique des collectivités territoriales.

Dans cet esprit nous vous proposons une équipe représentative de nos villages, des hommes et des femmes qui composent notre commune avec une moyenne d'âge de 49 ans. Chacun apportera son expérience, sa vision du futur et surtout son énergie pour construire l'avenir d'Aussac-Vadalle.

Nous continuerons l'effort entrepris pour l'entretien de notre commune en privilégiant les travaux durables et les produits de qualité. Nous conduirons plusieurs projets dont les premiers sont déjà définis, comme la traverse de Ravaud, l'assainissement collectif de Vadalle, la défense incendie de la Grange, l'extension du restaurant scolaire, la rénovation des huisseries de la mairie, l'aménagement du cimetière, la mise en conformité de la voirie et du réseau pluvial ainsi que la mise en place des énergies renouvelables dans nos bâtiments communaux. Nous poursuivrons l'acquisition des moyens nécessaires aux agents communaux pour assurer un travail efficace et pertinent.

Dès que le parc éolien générera des retombées financières nous mettrons en place des aides pour chaque foyer destinées à l'acquisition d'équipements individuels à base d'énergies renouvelables.

Nous voulons créer un vaste rassemblement où dominent réflexion, dialogue et volonté d'aboutir. A cet effet nous créerons de nouvelles commissions extra-municipales qui traiteront des grands sujets communaux comme par exemple l'environnement qui subit actuellement de graves atteintes autour de nos villages.

C'est dans cet esprit d'ouverture et d'union que nous présentons à vos suffrages la "*Liste pour l'Avenir de la Commune*".

C'est une équipe dynamique et disponible qui s'engage pour l'intérêt de la Commune d'Aussac-Vadalle.

Par avance merci de votre confiance

Vu les candidats